Arbeitsgemeinschaft für Elektrotechnik und Telematik

Bei den kommenden ÖH-Wahlen hast Du erstmals die Möglichkeit auf Fakultätsebene zwischen zwei Listen zu wählen. Hinter der Bezeichnung **Arbeitsgemeinschaft für Elektrotechnik und Telematik** stehen folgende Kandidaten:



Paul Fleischmann



Franz Kaiser



Martin Teschl

Wir arbeiten schon seit längerer Zeit in der Fakultätsvertretung für Elektrotechnik (Vorsitzender, Mandatare, Sprechstunden, etc...) und in diversen Universitätsgremien (Studienkommission, Doktoratsstudienkommission, Fakultätsvertretung, Habilverfahren, Berufungsverfahren) aktiv mit. Als eigene Liste wollen wir den Schwerpunkt unserer Arbeit auf die Erstellung eines attraktiven Studienplans legen und der sich anbahnenden massiven Verschulung des Studienbetriebes entgegenwirken.

Das nebenstehende Bild zeigt die Fakultätsvertretung beim Kleeblattlauf 98. Auch in diesem Jahr wollen wir wieder versuchen, eine Staffel zusammenzustellen.



Paul Fleischmann